



NOËL 2025 AU CENTRE FITAHIANA !



Regards croisés : enfants & parents



« Je vous remercie du fond du cœur pour les cadeaux, c'était vraiment un moment inoubliable car nous étions ensemble. »
Harena Fanasina, représentante des élèves extérieurs du Centre Fitahiana - L1 INTH (1ère année de Licence Tourisme et Hôtellerie)

« Aujourd'hui, c'était une belle journée pour moi, j'ai fait pleins de choses amusantes. J'ai vu tous mes amis, ils m'ont aidé à vous rendre ce témoignage et ma Maîtresse aussi. Joyeux Noël à vous tous ! »

Milann - CM2A



« Je vous remercie pour tout ce que vous avez fait pour nous. Et, je vous remercie aussi pour cette belle fête de fin d'année ainsi que pour tous les cadeaux (les vêtements). Je vous aime tellement. Que Dieu vous bénisse. »

Princia - CM2A

« Nous les parents des élèves du centre Fitahiana, remercions sincèrement toute l'équipe ainsi que la Directrice du Centre. Nos remerciements s'étendent également au nom de ma famille. Que le bon Dieu comble vos besoins et vous rende au centuple tout ce que vous faites pour nous. Soyez abondamment bénis. Merci beaucoup ! »

Mr Alexandre Ramiandrisoa - Père de Prisca en CM1B



Quand le Centre Fitahiana vit au rythme de Noël : retour sur ces 3 journées festives

Noël est toujours un moment attendu au centre Fitahiana, un temps pour se retrouver, partager la joie et vivre ensemble des instants de solidarité. Retour sur trois journées riches en émotions, en rires et où enfants, familles et équipes se réunissent pour célébrer.

Jour 1 : Le Noël des élèves extérieurs

Dans la matinée du 17 décembre 2025, l'équipe de la cantine s'est organisée pour préparer les repas. Grâce à l'entraide de tous, la préparation s'est déroulée sans difficulté et dans une ambiance agréable.

Le réfectoire, décoré pour l'occasion par l'équipe du Centre, offrait une ambiance festive et chaleureuse grâce aux guirlandes, sapins et autres décos installées.

Le service du repas pour les élèves extérieurs a débuté vers 13h. Le menu se composait d'une salade de légumes aux œufs en entrée, d'un plat de mine sao¹ accompagné de poulet, puis d'une salade de fruits frais en dessert. Le repas s'est déroulé dans une atmosphère détendue.

Un moment de chant et de partage a suivi le repas.

La distribution des cadeaux offerts par les parrains et marraines a ensuite eu lieu. Pour l'année 2025, les garçons ont reçu un pantalon cargo, un sac et des chaussettes, tandis que les filles ont reçu un pantalon palazzo, un sac et des sous-vêtements. Ce moment, attendu par tous, a été vécu dans la joie.



¹ Plat à base de nouilles chinoises sautées ou servies dans une sauce avec des légumes, assaisonné de sauce soja, ail, oignon et épices locales



Jour 2 : Le Noël des écoliers

Le jeudi 18 décembre 2025 c'était au tour des écoliers de fêter Noël. L'ambiance a été là encore marquée par la joie, le partage et la communion entre les enfants, les parents et l'équipe éducative.

La fête a débuté par des mots de bienvenue et de réflexion du directeur du Centre adressés aux parents. Puis les différentes classes ont présenté leurs animations : danses, chants, pièces de théâtre et mimes, offrant un programme varié et dynamique très apprécié du public.

Le pasteur Michael accompagné de son épouse, Mme Noémie, et de Mme Eva, ont eux aussi participé au programme en interprétant un chant.

Les représentants des parents d'élèves ont exprimé leur gratitude en offrant un cadeau au couple directeur.

A l'issue de la cérémonie, des coffrets contenant des biscuits et du jus de fruits ont été distribués aux parents.

Les enfants ont partagé un délicieux repas composé de riz cantonais, d'une bonne viande de zébu, suivi d'une salade de fruits en dessert. De quoi les rendre heureux !



Jour 3 : Le Noël du personnel

Le lendemain s'est tenu le repas de Noël du personnel du Centre. Le pasteur Michaël a salué le dévouement, l'engagement et les efforts fournis par toute l'équipe tout au long de l'année 2025.

Ce repas a été l'occasion de rassembler les équipes, de prendre le temps d'échanger et de se retrouver dans un cadre détendu. Il a été marqué par une cuisine raffinée et généreuse : en entrée, un pâté de foie de volaille accompagné de salade et de légumes frais ; en plat principal, de savoureuses pâtes bolognaises ; et pour le dessert, un assortiment préparé par Mme Noémie, comprenant tartes, brownies, biscuits, marshmallows et un délicieux tiramisu.



Hommage aux Parrains et Donateurs

A tous nos Parrains, Marraines et Amis d'EMA, nous vous présentons nos Meilleurs vœux pour cette nouvelle année !

Un grand merci pour votre engagement dans cette belle œuvre : venir en aide aux enfants de Madagascar pour leur donner un avenir et de l'espérance est le plus beau des cadeaux !

Noël 2025 a été fort apprécié par les 605 enfants pris en charge au centre Fitahiana. Grâce à vous, nous avons pu leur offrir une belle fête et à chacun(e) des cadeaux. Courant janvier-février, vous recevrez une photo de votre filleul(e) avec son cadeau, en guise de remerciements.

Votre soutien nous est précieux et notre souhait pour cette nouvelle année est la poursuite, ensemble, des actions visant à changer le monde des enfants du centre Fitahiana.

Nous ne pouvons pas changer le monde, ... mais nous pouvons changer le monde d'un enfant !

L'Equipe EMA.

Une équipe à votre service

À Madagascar



LAURIANE
NIVOARIMALALA
Directrice Communication/
Conseillère d'orientation
au centre Fitahiana



CÉDRIC RAKOTOARISON
Chargé de Communication
au centre Fitahiana

Centre Fitahiana

BP 14047 Talatamaty
ANTANANARIVO 105
Tél : 00 261 202 24 58 77
fithiana.communication@fithiana.mg

En France



Guylaine RINALDO
Directrice Communication
de l'ONG EMA



Margot LHPITALIER
Assistante de
Communication de l'ONG
EMA

ONG EMA

93, avenue de la République -
92120 MONTROUGE
Tél : 33 (0)6 23 42 04 87
ema.paris-communication@ong-ema.fr